

Deuzer vom Ahrathon begeistert. ☐☐ Halbmarathon einmal ganz anders.... Einige Aktive der Deuzer Laufabteilung verbrachten das letzte Wochenende in Bad Neuenahr, um am Ahrathon teilzunehmen. Der Erlebnislaufr im Ahrthal ist eine Mischung aus Sport, Spaß und Genuss. De
r Halbmarathon führt entlang der schönsten Weinberge des Ahrtals. Startpunkt und Ziel ist der Dahliengarten in Bad Neuenahr. An der gesamten Strecke finden sich Verpflegungsstände mit leckeren Spezialitäten aus der Region und natürlich Wein. Bands und Alleinunterhalter sorgen zusätzlich für die richtige Stimmung. Beim Ahrathon können verschiedene Laufstrecken zurückgelegt werden. Marathon, Halbmarathon, Kostüm-Halbmarathon, Nordic Walking 10 km. ohne Zeitmessung und Nordic Walking 21 km. mit Zeitmessung. Wir Deuzer nahmen in feschen Dirndl und Lederhosen am Kostüm-Halbmarathon mit Zeitmessung teil. Allen hat die bestens organisierte Veranstaltung bei gutem Laufwetter ganz viel Spaß gemacht. Ein Dank an unsere Läuferin und Reiseleiterin Birgit Schneider, die alles bestens organisiert hatte. Ahrathon, wir Deuzer kommen wieder....











